



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aidants familiaux

Question écrite n° 105650

Texte de la question

M. Yannick Favennec attire l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la cohésion sociale sur la situation des aidants familiaux. En effet, cette activité demande un investissement moral et physique important. Ces aidants familiaux, dont 60 % sont des femmes, accordent beaucoup de leur temps aux personnes aidées et les temps libres étant très réduits, il paraît essentiel, pour travailler dans les meilleures conditions, de trouver des solutions de répit adaptées. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer si, dans le cadre de la réforme sur la dépendance, il compte proposer des mesures allant dans ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Yannick Favennec](#)

Circonscription : Mayenne (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 105650

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : Solidarités et cohésion sociale

Ministère attributaire : Affaires sociales et santé

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 19 avril 2011, page 3862

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)